

# Michael Hildebrandt holt den Titel zum sechsten Mal in Folge

Gothaer Bierfassheber sind Ausrichter der Landesmeisterschaft im Bankdrücken und gewinnen mit sechsmal Edelmetall

**Gotha.** In der kleinen Sporthalle des Gothaer Bierfasshebervereins am Brahmweg ging es am Samstag ganz schön eng zu. 53 Kraftsportler von 18 Thüringer Vereinen kamen in der Residenzstadt zusammen, um die Thüringer Landesmeister der Aktiven und Senioren im Bankdrücken zu ermitteln.

Erstmals bei einer Thüringer Landesmeisterschaft gab es auch eine separate Raw-Wertung für Athleten, die ohne unterstützendes Bankdrücker-Shirt an den Start gingen.

## Raw-Wertung war Wunsch der Athleten

„Eine extra Raw-Wertung war der Wunsch vieler Thüringer Athleten“, erklärte Alexander Pfaff, Vizepräsident des Thüringer Athletenverbandes Kraftdreikampf. Schließlich gebe es auf nationaler und internationaler Ebene schon längst eigene Raw-Meisterschaften. Und auch andere Bundesländer hätten sich bei Landesmeisterschaften bereits darauf eingestellt. „Dieses Jahr ist zunächst ein Probeauf. Aber der Raw-Wettbewerb wird sehr gut angenommen, so dass er wohl Schule machen wird“, meinte Pfaff. Tatsächlich startete mit 31 Athleten die Mehrzahl ohne das Bankdrücker-Hemd.

Zu ihnen gehörten auch Jimmy Müller und Andreas Berkner vom Gothaer Bierfassheberverein. Müller absolvierte erst seinen zweiten Wettkampf und brachte 95 Kilogramm in die

Wertung der Gewichtsklasse bis 66 kg. Richtig zufrieden war er damit nicht. „Ich hatte die 100 kg angepeilt, diese aber im dritten Versuch leider nicht nach oben bekommen“, sagte der 27-Jährige.

Andreas Berkners letzter Raw-Wettkampf lag schon eine Weile zurück. Er begrüßte die Einführung einer separaten Wertung. „Ich trainiere schon seit Jahren ohne Hemd. Bei Wettkämpfen musste ich es aber

anziehen, um keinen Nachteil gegenüber Hebern mit Hemd zu haben“, erklärte der 36-Jährige. In der Klasse bis 105 kg sicherte sich Berkner mit gültigen 140 kg die Bronzemedaille.

Ebenfalls ohne Hemd versuchte sich Jörg Hildebrandt, der mit gedrückten 85 kg in der Klasse bis 83 kg der Senioren Ak 2 die Silbermedaille gewann.

In der Konkurrenz der Heber mit unterstützendem Hemd schickten die Bierfassheber mit

Michael Hildebrandt ihren stärksten Bankdrücker ins Rennen. Dieser stellte im zweiten Versuch mit 280 kg einen neuen Thüringer Landesrekord auf und sicherte sich zum sechsten Mal in Folge den Landesmeistertitel in der Klasse bis 93 kg. Mit der neuen persönlichen Bestleistung gewann der 31-Jährige auch mit großem Abstand die Relativ-Wertung.

Gute Leistungen zeigten auch die anderen Bierfassheber, die

am Samstag an die Hantel gingen. So sicherte sich Tobias Zinserling mit 210 kg Silber in der Klasse über 120 kg. Bei den Senioren der Ak 1 gewann Ronny Kreitl mit neuer persönlicher Bestleistung von 202,5 kg die Wertung bis 105 kg. In der Ak 2 über 120 kg holte Mathias Keimling mit 190 kg Silber. Das älteste Mitglied der Bierfassheber, Lothar Hildebrandt, gewann in der AK 4 bis 105 kg die Goldmedaille mit gültigen 145 kg.



Bierfassheber Andreas Berkner (Foto) startete ohne unterstützendes Equipment. Bei den Aktiven bis 105 kg gewann er mit gehobenenen 140 kg die Bronzemedaille. Foto: Falk Böttger